



CONSTITUCIÓN DE LA MESA NEGOCIADORA DEL CONVENIO COLECTIVO DE GESPEVESA

Hoy, día 17 julio, se ha constituido la mesa negociadora del Convenio Colectivo de la empresa Gespevesa. Desde Valorian vamos a trabajar para conseguir el mejor convenio que se merecen los trabajadores de esta empresa.

Desde [Valorian](#) os informaremos puntualmente de las novedades que se vayan produciendo en cada reunión y os avisaremos de cualquier avance que se vaya concretando en las negociaciones de dicho convenio.



La próxima reunión está prevista para el jueves 28 de septiembre.

#ValorianTedaMas

